

Nicolás Maduro hace uso de la palabra en el acto solidario con Venezuela



La Habana, 10 abr (PL) “La verdadera diplomacia es la de los pueblos” afirmó el presidente de Venezuela Nicolás Maduro, en el acto de solidaridad con la nación suramericana, que sesiona en el capitalino Palacio de Convenciones con la asistencia de los participantes en el XV Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), que sesionó en la capital cubana con un llamado a la unidad, la organización y la solidaridad.

18:39.-El jefe de la diplomacia cubana también se refirió al uso sostenible de los recursos de la región. La declaración del XV Consejo Político del ALBA-TCP también rechazó el uso de nuestro mar Caribe para transportar armamento y exhortamos a los países que lo hacen a abandonar esas prácticas.

Con anterioridad el canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla, miembro del Buró Político y Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, informó sobre los resultados del XV Consejo Político del ALBA-TCP efectuado durante este lunes en La Habana.

El canciller cubano dijo que en la reunión se adoptó una declaración de solidaridad con Nicaragua: «Los miembros del ALBA-TCP denuncian la disposición de un grupo de congresistas de Estados Unidos que

quieren imponer un proyecto denominado Nica-Act, lo que constituye un nuevo intento de mentalidades imperialistas de desestabilizar a un país que vive en paz, con un exitoso modelo de alianzas en todos los campos. Los países del ALBA reiteran su rechazo contra una nación que ha sabido defender la seguridad, la paz y la armonía social.

También se acordó una declaración de solidaridad con el Caribe en la que se hace énfasis en la labor de la comisión de reparaciones de la CARICOM y señalan como prioridad urgente el enfrentamiento al cambio climático para nuestras sociedades, ecosistemas y economías y abogamos por continuar fortaleciendo la cooperación y desarrollo de buenas prácticas en el Caribe, señaló Rodríguez Parrilla.

La tercera declaración del XV Consejo Político del ALBA-TCP estuvo dirigida al proceso electoral de Ecuador, que tuvo como resultado el ascenso a la presidencia de Lenín Moreno. En ese sentido se denunció la posición mercantil, servil, de algunos ecuatorianos, que van a contracorriente del resultado del voto popular.

Los esfuerzos mancomunados nos llevarán a defender una región unida, como establece la proclamación de América Latina y el Caribe como una zona de paz. Apoyamos la búsqueda de soluciones que emprenden nuestros gobiernos progresistas para el beneficio de la mayoría de los ciudadanos, concluyó Bruno Rodríguez.

“Hacemos constar nuestra convicción de que todo intento por separarnos será infructuoso. Rechazamos los engaños y mentiras que amenazan la soberanía y estabilidad de Venezuela. Condenamos la proimperialista conducta del Secretario General de la OEA y le exigimos su selectividad para implementar políticas contra los gobiernos progresistas así como su implicación en crímenes contra periodistas, y su silencio en torno a temas de interés de la agenda regional como la construcción de muros antiinmigrantes”, expresó el canciller cubano.

Al acto asisten miles de cubanos en representación de toda la sociedad de la Isla, y forma parte de la clausura de la XIV Cumbre Extraordinaria de jefes de Estado y de Gobierno del ALBA-TCP, celebrada el pasado mes en Caracas, que, recordó, advierte sobre los riesgos para la región y constituye una poderosa guía para la acción concertada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126669-nicolas-maduro-hace-uso-de-la-palabra-en-el-acto-solidario-con-venezuela>



Radio Habana Cuba